



かしのっ子

心も体も元気よく 自ら学ぶ 子どもの育成

学校通信
8・9月号
文責:校長
2023.8.28

2学期が始まりました

長かった夏休みが終わり2学期がスタートしました。

始業式では2年生2名が、2学期がんばりたいことを発表しました。(2枚目に掲載)



校長からは、かしのっ子のみんなががんばっている「気持ちのよいあいさつと返事・履物のかかとをそろえる・無言そうじ」の3つについて話をしました。2学期は、1年間で一番長い学期です。学習や運動などにじっくりと取り組み、成長する子どもたちを菓子野小教職員全員で支えています。2学期も生き生きと学校生活を送る子どもたちの姿を楽しみにしています。

保護者の皆様や地域の皆様におかれましても1学期同様、菓子野小をよろしくお願ひします。

フッ化物洗口について

都城市教育委員会が、令和5年度より希望者によるフッ化物洗口を再開することとし、1学期に希望調査を本校でも行いました。希望調査結果を受け、9月から本校ではフッ化物洗口を開始します。実施までのスケジュールは次の通りです。

★9月4日(月)から8日(金)までの期間に各学級で「ぶくぶくうがい」の練習を行います。

★9月15日(金)に1回目を行います。

★フッ化物洗口は、週1回行います。

※フッ化物洗口を行わない児童も水うがいをしてもらいます。

「ぶくぶくうがい・飲み込まずに吐き出す」について学校で練習を行いますが、できないときは担任より御家庭に連絡しますので、家でも練習をさせてください。よろしくお願ひします。

個人面談、奉仕作業 ありがとうございました

7月24日から7月28日まで実施しました個人面談への御協力ありがとうございました。保護者の皆様の御意見を学校の活動や子どもたちのよりよい成長に活かしていきます。また、8月26日の奉仕作業のおかげで、気持ちよく2学期をスタートすることができました。ありがとうございました。



9~11月の主な行事

9/1	金	避難訓練(地震)
4	月	委員会活動5・6年
6	水	読み聞かせ、貧血検査・租税教室6年
8	金	水辺環境調査事前学習6年
11	月	教育相談(全学年)
12	火	クラブ活動4~6年
8	金	水辺環境調査6年
20	水	参観日、道徳の授業公開、懇談会5・6年、学校保健委員会、学校運営協議会
22	金	くれよん号
25	月	国際交流1~4年、代表委員会
27	水	読み聞かせ
28	木	鑑賞教室
10/2	月	全校朝会、委員会活動5・6年
4	水	読み聞かせ、身体計測1・2年 出前講座「性教育」6年
5	木	身体計測3・4年
6	金	身体計測5・6年
10	火	ガンプラアカデミア5年、クラブ活動4~6年
12	木	庄内地区合同宿泊学習5年
13	金	庄内地区合同宿泊学習5年
16	月	教育相談(全学年)、登校班会
17	火	都城市陸上教室6年
18	水	庄内地区慰靈祭、読み聞かせ
23	月	代表委員会
27	金	秋の遠足1~4年
31	火	クラブ活動4~6年、学校運営協議会
11/1	水	庄内地区合同学習6年
4~5		庄内ふるさと祭り
6	月	委員会活動5・6年
8	水	読み聞かせ
10	金	児童集会(全校児童遊び)
13	月	教育相談(全学年)、持久走試走
14	火	クラブ活動4~6年
15	水	読み聞かせ、統計出前授業6年
16	木	支援訪問、清掃後下校
22	水	庄内地区小中一貫教育研修会
24	金	参観日、持久走大会
27	月	持久走大会予備日
29	水	みやざき学習状況踏査4年
30	木	修学旅行(1日目)6年

令和5年度 2学期始業式 児童代表作文発表

「2学きがんばりたいこと」

2年 竹之内 翔聖 (たけのうち しょうま)

ぼくは、2学きにがんばりたいことは、3つあります。

まずがんばりたいことは、字をていねいに書くことです。1学きは、字がきたなかつたのでゆっくり書きたいです。字がきたなかつたら、人に読んでもらうときにはずかしいからです。

つぎにがんばりたいことは、タブレットです。キーボードで、はやく字をうてるようになりたいです。

さいごにがんばりたいことは、算数です。ひっ算やたし算をがんばりたいです。けい算がとくいな2年生になりたいからです。

この3つをがんばって楽しい2学きにしたいです。



「2学きにがんばりたいこと」

2年 今村 羽希 (いまむら ゆの)

わたしが、2学きがんばりたいことは、3つあります。

まずがんばりたいことは、2年生でそだてているやさいのおせわです。1学きのときは、水やりがおそかつたから2学きは早く水やりをしたいです。おそくなつたら、やさいがかわいそだからです。

つぎにがんばりたいことは、きゅう食です。1学きは、食べるのがおそくてのこしてしまったけど、2学きは、はやくきゅう食を食べたいです。どうしてはやく食べたいかというと、きゅう食をのこすと、つくってくれた人がかなしむからです。

さいごにがんばりたいことは、かん字をきれいに書くことです。1学きは、かん字がきたなかつたからです。2学きは、かん字をきれいに書きたいです。かん字をきれいに書くと気分がよくなるからです。

この3つをもくひょうにして、いろいろできる2年生になりたいです。

